

ESCUELA BÍBLICA DE VERANO 2019

PLANIFICACIÓN DE CLASE

Grupo: Primarios A

Día: 5 Viernes

Tema: “¿A quién sirve el guerrero?”

Texto Base:

Efesios 4:5 “Un Señor, una fe y un bautismo”

Objetivo:

- Conocer que el dirigente del ejército de los guerreros victoriosos es el Señor Jesucristo
- Entender que el máximo ejemplo de liderazgo se encuentra en Jesucristo

Material	Instructor	Niños
Libreta		X
Lapicera		X
Carteles (APÉNDICE 1)	X	
Cartel con texto a memorizar puede ser en cartulina (APÉNDICE 2)	X	
Material impreso para los pequeños (APÉNDICE 3)	X	
Cartulinas para trabajar en equipo	X	
Papel crepe	X	
Pegamento blanco	X	
Cinta adhesiva	X	

Secuencia Didáctica

1. INTRODUCCIÓN

Reciba a los Primarios A en la puerta del salón de clase con el saludo cristiano que es el ósculo santo. Converse con ellos destacando conceptos de la clase anterior ¿Qué texto viste ayer?, ¿Cuál es la cita?, ¿Cómo lo platicaste con tu familia?

Dé tiempo a que expresen sus ideas y concluya con la lectura del texto anterior en coro leyendo el texto en su biblia.

2. DESARROLLO

Pegue en el pizarrón o pared, las siguientes preguntas que aparecen en el APÉNDICE 1:

- ¿Hay una guerra?
- ¿Cuáles son los dos reinos?
- ¿Cuáles son las características que debe tener un guerrero victorioso?
- ¿Cuáles son los requisitos de un soldado de Dios?
- ¿Qué conforma la armadura de un guerrero cristiano?

El instructor debe prepararlas en una cartulina y decorarlas para llamar su atención al momento de colocarlas en el salón. Dé la palabra a los pequeños que deseen contestar y realice con las respuestas un organizador gráfico (cuadro sinóptico, mapa de conceptos) en el pizarrón. Estas preguntas le ayudarán al niño a recordar los conceptos que han visto a lo largo de esta semana.

A continuación presente a los niños el tema de este día: ¿A quién sirve el guerrero? El versículo base de esta lección menciona tres elementos que deben permanecer en el corazón de todo aquel que pertenece al ejército de Dios. Dar lectura al versículo de Efesios 4:5. Pedir a los niños que identifiquen esos tres elementos: Un Señor, una fe y un bautismo. Estos tres elementos nos dirigen al nombre de quien comanda el ejército de Dios, nuestro Señor Jesucristo. Mencionar a los niños que nuestro Señor es Jesucristo, nuestra fe es puesta en Jesucristo, nuestro bautismo es efectuado en el nombre de Cristo, y esto es porque él debe ser el centro de la vida del cristiano.

Un ejército en cualquier lugar debe tener un dirigente, alguien que esté a cargo y guíe al ejército a luchar en las batallas, de lo contrario el ejército actuaría de forma equivocada y perdería la guerra.

Como se vio en las clases anteriores, el guerrero de Dios está luchando una batalla, pero si aún no la ha ganado ¿Por qué se le nombra guerrero victorioso? Bueno, porque su capitán el Señor Jesucristo, ya la ha ganado en la cruz del calvario, porque venciendo a la muerte y al pecado, nos ha librado de morir.

Por ello es importante que los niños tengan presente que su vida debe girar en torno a ese capitán que los dirige día a día; por tanto en su corazón debe atesorar lo siguiente haciendo énfasis en esto, para que los niños lo memoricen y explicar que para ser parte de este reino debemos tener, creer y practicar el texto Efesios 4:5 “Un Señor, una fe, un bautismo”:

El guerrero victorioso tiene UN SEÑOR

Condúzcalos a lo siguiente que: “**Jesucristo es el Señor de señores y príncipe de paz**” y no hay otro como él. Así nosotros tenemos solo un SEÑOR (Su nombre es Jesucristo).

En el mundo hay muchos que se dicen reyes o señores, pero estos son temporales pues mueren y se van, así como sus reinos también son temporales. Pero solo hay uno que es verdaderamente Rey, uno que es verdaderamente Señor, que es eterno, que no pasa, que siempre ha sido y será, por eso su reino nunca tendrá fin. Solo hay uno que es Dios y ese es el amado, bendito y glorioso señor Jesucristo, por eso se llama Rey de Reyes y Señor de señores y los que somos parte de su ejército solo tenemos un Señor. Los niños pueden confiar en que su Señor es el mejor, porque él nunca se equivoca.

Ponga un ejemplo en donde alguno de los líderes de la historia se haya equivocado en su liderazgo, por ejemplo Hitler era un hombre con gran poder de convocatoria, pero tenía un defecto, usaba su liderazgo para ir por encima de otros, muchos le siguieron, y su poder le hizo participar en la II Guerra Mundial; el resultado de sus decisiones llevó a la muerte a millones de personas, y finalmente su ejército fue derrotado.

A diferencia de este líder u otros líderes en el mundo, nuestro SEÑOR nos conduce a la victoria, la batalla que peleamos no nos llevará a la muerte, sino a morar con Cristo por la eternidad.

El guerrero victorioso tiene UNA FE

Reúna a los alumnos en el centro del salón y pídeles que se acuesten en el piso pero deberán hacerlo de tal forma que con su cuerpo formen la palabra FE. Una vez que lo hayan hecho, deberán reincorporarse y el instructor preguntará si ¿Alguien sabe que significa la palabra que se formó?

Los que somos parte del ejército de Dios tenemos una sola fe (La sustancia de las cosas que no se ven, Hebreos 11:1), significa que creemos lo mismo aunque no lo veamos y que seguimos una sola regla de fe que es la palabra de Dios y que como soldados de Dios todos practicamos la misma creencia, para que todos hagamos la voluntad de ÉL y nos unamos creyendo en lo mismo. Pero ¿Por qué necesitamos la fe? Una de las razones es porque a diferencia de los líderes del mundo, nuestro capitán no es visible. Preguntar a los niños si ¿Pueden ver a Dios? No, no pueden verlo con los ojos, pero pueden sentirlo en su corazón. Es pues la fe la que nos ayuda a creer en Dios y saber que nuestro Señor Jesucristo no es el resultado de nuestra imaginación, sino que él es real y siempre está presente en nuestra vida.

La fe nos permite creer en Dios, pero también nos ayuda a creerle a Dios, es decir reconocemos que tenemos un Dios poderoso, y que todo lo que él hace lo hace con poder. El mismo poder que lo mantuvo en la tierra y que lo hizo dar su vida por cada uno de nosotros.

La fe también nos ayuda a mantener la esperanza de que un día él volverá para vencer finalmente la maldad en la tierra. La batalla que peleamos día a día, la peleamos porque Dios va con nosotros; cada que un niño debe vencer la tentación y el pecado, cada vez que tiene que tomar decisiones para no transgredir las leyes de Dios, ahí está librando un batalla, pero debe tener la seguridad de que si en medio de esa batalla él clama a Dios, el Señor se manifestará porque él es real. La fe nos ayuda a confiar en él.

C) UN BAUTISMO:

Ponga de pie a los alumnos y cante con ellos la estrofa y coro del himno no. 222 “Yo soy bautizado en el nombre de Jesús... “. Posteriormente pregunte si alguno sabe ¿Por qué se necesita el bautismo? El bautismo es la demostración pública de arrepentimiento a través de la cual, el pecador recibe perdón de sus pecados, y en la cual manifiesta su creencia en el Señor Jesucristo.

En el mundo, un guerrero que quiere enlistarse en el ejército, debe hacerlo públicamente, firmando un contrato que manifiesta que pertenece al ejército. El bautismo también representa para los cristianos, ese contrato, en el cual acepta enlistarse a las filas del ejército de Jesucristo. A partir de ese momento puede tener la seguridad de que pertenece al ejército de guerreros victoriosos que verán la batalla ganada cuando estén con Cristo en la ciudad Celestial. .

En otros ejércitos, el guerrero no sabe si habrá de ganar la batalla, pero a diferencia de ellos, el que se enlista en el ejército de Dios, sabe de antemano que tiene la victoria.

3. CONCLUSIÓN

Para formar parte del ejército de Cristo debemos creer en ÉL, y creer significa que sabemos:

- Que Jesucristo es Dios aunque vino como hombre.
- Que murió para salvarnos de la condenación.

- Que resucitó victorioso y vendrá por los suyos.
- Reconocerlo como nuestro Señor y Salvador Jesucristo y entregar nuestra vida a él y solamente a él.
- Obedecerle y vivir haciendo su voluntad.
- Y cuando llegue el momento deberás BAUTIZARTE pues recuerda que es un requisito de todo guerrero del ejército del Señor Jesucristo.

Aunque en el mundo y la sociedad donde vivimos hay diversos reyes, príncipes, héroes, estos solo son temporales, mortales y durante su gobierno destruyen, practican e imponen sus ideologías, haciendo que cada día nos alejemos de Dios, pero sabemos que como niños cristianos nuestro Señor es eterno, infalible y fiel a sus promesas y puestos los ojos en Él y por la fe alcanzaremos la vida eterna pues aunque este mundo pase, su palabra no pasará, esperando con paciencia el tiempo hasta que Él venga por nosotros.

4. ACTIVIDAD DE REFUERZO

Entregar a los niños una copia del

Adicionalmente reforzar los 5 textos aprendidos en la semana y revisar los trabajos realizados en esta Escuela Bíblica

APÉNDICE 1

¿Hay una guerra?

¿Cuáles son los dos reinos?

¿Cuáles son las características que debe tener un guerrero victorioso?

¿Cuáles son los requisitos de un soldado de Dios?

¿Qué conforma la armadura de un guerrero cristiano??

APÉNDICE 2

INSTRUCCIONES.- Rellenas las letras haciendo bolitas de papel y pegándolas en el interior de las letras, de tal forma que completes el nombre del dirigente del Ejército de Dios, nuestro Señor Jesucristo.

JESUCRISTO

✂

APÉNDICE 2

INSTRUCCIONES.- Rellenas las letras haciendo bolitas de papel y pegándolas en el interior de las letras, de tal forma que completes el nombre del dirigente del Ejército de Dios, nuestro Señor Jesucristo.

JESUCRISTO